



A propos des Journées Diocésaines de la Jeunesse dans le contexte sanitaire

Chers amis, animateurs de groupes de jeunes en Charente,

Voilà plusieurs semaines que nous préparons ensemble les "Journées Diocésaines de la Jeunesse" prévues les 10 et 11 avril prochains. Dans tous les doyennés des rassemblements sont en cours d'organisation, les inscriptions de jeunes commencent à arriver et nous nous réjouissons de vivre ce moment festif.

Les dernières annonces gouvernementales nous obligent à revoir notre proposition. En cohérence avec la fermeture des établissements scolaires, dans le souci de vivre la solidarité avec les malades et les soignants, en prenant au sérieux notre responsabilité de citoyens et participer au freinage de la circulation du virus, **il nous semble nécessaire de renoncer aux rassemblements tels que nous les avions pensés**. Cette décision est évidemment prise avec tristesse mais c'est celle qui est la plus raisonnable, chacun le comprendra. Nous voulons ici remercier chacun de vous, qui, après des mois de difficile proximité avec les jeunes, avez relevé le défi d'organiser ces journées, de préparer des animations toutes de qualité. La motivation de chacune et chacun est belle et elle dépasse de loin toutes les complexités et les changements de consignes de ces treize derniers mois. La situation présente n'est qu'un rebondissement parmi d'autres, qu'il nous faut prendre comme tel, en gardant notre joie, notre enthousiasme et notre confiance.

Nous sommes vraiment dans le thème "mission impossible" ! Mais notre mission ne s'arrête pas là !

Si nous ne pouvons pas organiser de rassemblement, **la situation nous invite à un regain de présence et d'accompagnement auprès des jeunes** qui vont connaître dès lundi une nouvelle période difficile. Notre mission et notre engagement continuent :

- Les célébrations cultuelles restent possibles alors **maintenons les messes prévues avec les jeunes le week-end du 10 et 11 avril** ! Essayons de leur laisser toute la place possible, et pourquoi pas terminer par la flashmob de "Jerusalema" pour laquelle vous avez reçu un lien et que les jeunes peuvent apprendre chez eux ! Et pourquoi ne pas prévoir une photo de groupe, ou des petites **interviews** de jeunes à la sortie à mettre sur la padlet, du genre : "qu'elle est la mission que le Seigneur te confie à la sortie de cette messe?". (La participation aux messes est possible à plus de 10 km de son lieu de résidence (situation n°4 sur l'attestation dérogatoire de déplacement).)
- **Reprendre un certain nombre de propositions** des Journées Diocésaines de la Jeunesse pour en faire des thèmes d'échanges et de partage avec les jeunes. Les modules invitant à réfléchir à la mission, un partage à partir de l'évangile du dimanche, le jeu du "pas en avant" sur les migrants, etc peuvent être des supports intéressants à garder et à utiliser pour des rencontres même au cours du week-end prévu.
- **Continuons d'accompagner les jeunes** et les groupes de jeunes par tous les moyens qui nous sont possibles : téléphone, mail, visio, groupes sur les réseaux sociaux, cartes postales, etc

Pour marquer la date des 10 et 11 avril prochains, vous recevrez dans le cours de la semaine prochaine **une prière à destination des jeunes**. Elle pourra porter l'une ou l'autre de vos rencontres et accompagnements, être prise à la messe, etc.

Nous vous proposons également, comme nous l'avions fait l'an dernier à la fin du "pélé virtuel au Mont Saint-Michel", **un apéro visio le dimanche 11 avril à 18h** ! Histoire de se voir et de se donner quelques nouvelles ! (Vous trouverez le lien dans le mail avec la prière).

« Votre mission si vous l'acceptez... » continue bien d'être l'accompagnement des jeunes et de leurs familles pour leur croissance humaine et spirituelle. Nous savons que vous êtes inventifs à l'infini et pour tout ce que vous ferez, nous vous remercions.

D'ici là, **nous vous souhaitons de très belles fêtes de Pâques**, dans la Joie d'accueillir la résurrection de Jésus Christ !

Le Samedi 3 avril 2021,

L'équipe pilote des JDJ, Laetitia Verdon, père Benoit, Laure, Yolande et Corine
